

Corbeille d'argent

De nombreuses fleurs blanches de diamètre réduit apparaissent lors du printemps. Malgré la petite taille des Corbeilles d'argent de 15 à 30 cm, un magnifique effet lumineux blanc s'en dégage lorsque celles-ci sont regroupées. Cet effet peut s'accompagner du parfum doux que procurent les grappes de fleurs. Ayant un caractère rustique, il est facile de cultiver et d'entretenir la plante.



- Rusticité : - 20 °C
- Floraison : Avril à aout
- Exposition : Plein soleil
- Sol : Normal, bien drainé
- Hauteur : 15 à 30 cm
- Utilisation : bordures, talus

A propos de cette plante

Originnaire de l'Europe méditerranéenne, la Corbeille d'argent (*Iberis sempervirens*) se fait appeler aussi ibéris ou thsalpi. Cette plante vivace tapissant de la famille des crucifères dispose de tiges ligneuses et d'un feuillage persistant de couleur verte ou argentée. Prenant une forme ovale, les feuilles peuvent être dentées, entières ou lobées. Quelques variétés annuelles existent aussi.

Entretien

Cette plante ne demande pas d'entretien particulier hormis l'enlèvement des branches mortes. La taille n'est pas nécessaire car cette plante s'auto-équilibre.